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NINA

Gib bitte nur kurze Statements zum

besten, Nina Hagen

|kann ich nicht. Der heilige Geist hält
sich an keine Vorschriften. Kurze Statements

- ist mir egal! Ich bin ein Kanal

und wenns durchkommt, dann kommts durch.

Ich bin kein materieller Wasserhahn, den

man so abdrehen kann.

Wen oder was magst Du ueberhaupt nicht??

ich mag nicht, dass es etwas gibt, was

man nicht mögen sollte!!!
welches war dein wichtigstes Ereignis in

deinem Leben?

Mein erster LSD-Trip. Mein erster
Boyfriend und mein erstes Kind.

QWer beeinflusste Dich musikalisch am

meisten?

immer noch Jim Morrison. Und immer

noch Jimmy Hendrix. Petty Smith and

all of them funky punkers! I love funk and

James Brown and Rick James.

QWer hat Dich menschlich am meisten

beeinflusst?
Mein höheres Selbst. Das Michi-Phänomen(

QWenn Du nicht diesen Job hättest, was

würdest Du am liebsten arbeiten??

^|lch wäre gerne in einem Therapiezentrum

tätig. Auf einer wunderschönen Insel, wo

alle Krebskranken und Gehirnkranken hin

kommen. Aber auch andere leute, die sich

nicht glücklich fühlen. Wir würden

gemeinsam Ringelreihe tanzen und in Ruhe

sterben. Oder durch eine groovie makro-

biotische Diät und Selbstbeschäftigung und

Musiktherapie mit etwas "Pajote" für die,
die das wollen. ZB. für einen Aidskranken.

Will er sein Selbst reinigen von seinen

Selbstvorwürfen? Von seinen Gewissensbissen?

Wer weiss, was dazu geführt hat, dass

er dieser Frequenz des Aids auf den Leim

gegangen ist...

ßis Du nie krank? Brauchst DU nie einen

Doktor Nina??

Wenn ich krank bin, dann rufe ich meine

Freundin Marlita an und bitte sie um ein

Gespräch. Fernheilung - wie Fernsehen!!

Was magst du oder hasst du an dir selbst?

ich hasse überhaupt nichts an mir.

Und am meisten mag ich auch nichts an mir,

weil ich alles an mir mag! Schöne Frage!

Hi hihi hihihi
[^Kannst dich erinnern, was du als

letztes geträum hast?

Als Vorvorletztes habe ich geträumt: "Es

kamen böse Geister durchs Fenster in raein

Zimmer und die wollten mich schnappen.Dann

bin ich rausgerannt zu Hermann Brood ins

Zimmer. Er hat sofort einen wirkungsvollen

"Spell" gesprochen und alle Geister waren

weg. Er hat gesagt, alle bösen Geister

nehmen von ihm Abstand, weil er der

'Stärkste ist.

wovor hast du Angst, hast du Taboos?

ich akzeptiere alles was auf mich zukommt

- aber ich würd nie in 'ne Peepshow gehen.

was stimuliert dich sexuell??

-Ich bin eher unsexuell. Meine Sexualität
hat mit dem grossen Ganzen zu tun.
Man kann das nicht abgliedern von Gott Ich

halte dies für eine nicht zu besprechende

Sache. Den es hat etwas mit Liebe zu tun

und' dies ist alles ein total natürlicher
Werdegang...

Auf der Bühne strahlst du aber viel Sex

aus

BSex-Sieben-Acht Es sind alles Wörter!

O Wie gefällt Dir Samantha Fox?

Boie hat ja einen irren Hängebusen und das

komische ist ja, dass sie den gegen Hängen

und Schrumpfen versichert hat. Dabei hängt

er doch schon!!! HA HA HA Ich möchte meine

Freundin Angeline erwähnen. Sie hat einen

dreimal so grossen Busen. Aber hängen tut
der nicht. Der steht ab! Jedenfalls, as

ist sowieso alles Euter!

Fühlst du dich fett?
BWieso? Ich brauch ein bisschen Fett auf

meinem Körper und auf meinem Bauch.

Schliesslich bin ich Mutter und lasse meinen

Bauch nicht einreissen, wenn ich

schwanger bin! Der ist ja schon so

dick von Natur aus, dass da keine Risse

rein kommen. So bin ich. Mein Körper ist
eine Reflektion meiner Seele. Ich fühl
mich immer gut. Ich fühl mich am besten,

wenn ich mich nicht gut fühle, hahhahhah

Fühlst du dich besser, seit du keine

Drogen mehr nimmst?

Bwas sind denn Drogen? So etwas gibt
es ja nicht. Es ist doch alles meine

Erfahrung! Die Vereinten Nationen sollten
besser etwas Dampf machen und Kontakt zu

den Ufos aufnehmen. Ich habe eine Fernsehshow

in Los Angeles angeboten bekommen. Da

werde ich den Leuten einheizen!

Was hast du in letzter Zeit überhaupt

gemacht?

Wir waren 1985 in 13 Städten in Brasilien

touren. 2 tolle Monate verbrachten

wir auch in Argentinien und Venezuela. In

London haben wir danach einen Song fürs

japanische Fernsehen aufgenommen. "World

now" heisst die Single und kommt jetzt bei

Sony/Japan raus. In England bei meiner

Freundin haben Lene Lovich und ich "Don't

kill the Animals" aufgenommen. Wir

produzierten dafür verschiedene Video-

Clips. Bei Formel I, in Frankreich

und in den Staaten haben wir je ein Clip

aufgenommen. Die Leuten finden das Lied

völlig toll. Es ist gut, dass man endlich

etwas gegen die Tierversuche und Tierquälereien

unternimmt! Ein Teil des Erlöses

der Platte kommt der amerikanischen

Tierschutzorganisation "People for

ethical Treatment of the Animals" zu Gute.

I N T E R V I E W

Tony Persons, ein englischer Journalist
hat im "Wiener" und im "Magma" ein

sehr negatives Bild über dich geschrieben.
Hast du diese Story gelesen?

ja. Der konnte mich von Anfang an nicht
leiden. Wir wohnen in andon in einer

grossen Looft. Das ist ein ganz altes
Haus, so etwas wie eine Pfarrei. Tony

Persons musste in unserem Uebungsraum

warten. Der Raum sieht aus wie eine Küche

und dies ist ihm wohl nicht bekommen. Der

hat schlecht über meine Tochter geschrieben.

Kosma ist ein glückliches Kind

und überhaupt nicht apatisch. Sie geht in

die Schule und ins Ballett. Kosma wird ihm

eines Tages mit ihrer Kraft, so eins in

die Eier treten, da wird der sich noch

wundern. Es ist die absolute Unverschämtheit,

so über sie zu schreiben. Er

hat sich damit ein schlechtes Karma

kreiert. Der versteht ja überhaupt nicht,
um was es wirklich geht.

Wo warst Du zum Zeitpunkt des Reaktorunfalls

in Tschernobyl?

Ich war in Israel und stand an der grossen

Klagemauer und habe einige Tränen vergossen.

Wenn die guten Geister um einen

herum sind, da gerät man in eine Art von

Exstase, wobei die Tränen fliessen. Ich

bin vor dieser Mauer gesessen und dabei

kamen so komische Fotografen und machten

Bilder von mir.
Was macht deine Tochter Kosma?

^^Die geht in London in eine Schule mit

vielen anderen Kindern. Sie sind alle
Vegetarier. Ich sende ihr Geschenke,

die ich unterwegs einkaufe. Sie malt

gerne. Jetzt bekommt sie ein Fioruccibuch
mit Buntstiften. Hab ich alles auf

Autobahnraststätten eingekauft.

-lieso kommt Kosma nicht mit auf Tournee?

Ist zu anstrengend. Sie hat in London

ihre Freunde, ihr Ballett und ihre Musikgruppe

und ihr Schlumpfdorf im Garten..

in einem Interview steht, dass du David

Bowie abgöttisch liebst. Stimmt das?

Ne. Ich verherrliche keinen Menschen zu

einem Gott. Ich liebe alle gleich.
Wir sind alle speziell.
Hast du keine Angst vor Aids. Wir in der

Schweiz haben die grösste Ansteckungsrate

in Europa!

^|Ach, Bullshit! Ich will doch kein Aids.

Aids kommt doch von der Vibration,
die du in deine- Kopf hast. Nicht von

Liebeskontakten. Bei jeder Krankheit
gehört ein Seelenzustand dazu. Wenn du auf

der Alstrahleben Aids bist, kriegst
du Aids. Und das Karma hat viel mit
dem Seelenzustand zu tun. Wenn sich

einer eine Krankheit kreiert, dann

ist es sein Karma. Es bedeutet eine

Lektion die gelernt werden muss.
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So kann man also rein geistig gegen

jede Krankheit ankämpfen?!
Man braucht nicht gegen eine Krankheit

anzukämpfen. Man muss einfach sein
Karma glücklich und zufrieden annehmen.

Denn dann macht man sich für die göttlichen
Kräfte auf. Oie helfen durch eine

natürliche Lebensweise sich selbst
wieder zu respektieren und zu lieben. Und

dann bilden sich auch die kranken Zellen
wieder zurück, zu gesunden Zellen.
Wie kommt man von Drogen los und wie

kann man natürlich leben?

Dies kann nur jeder selbst durch eigene

Erfahrung schafften! Keiner wird dir
jemals sagen können: "Mach dies und

das!" Es ist alles in dir selbst drin. Das

ganze Königreich. Deine Erfahrungen. Es

gibt keine Patentrezepte. Jedes einzelne

Individuum kann für sich alles selbst tun-
und findet alles selbst heraus.

Hast du das "I GING" auch gelesen?

Ja, ich finde das "I GING" macht Spass,

aber man kann davon auch abhängig werden.

Ich will meine eigene Intuition. Hier hab

ich ein besseres Buch: "Ein Eskimo

auf der Suche nach seinem Gott": Wenn

mich üble Gedanken befielen, waren

gewöhnliche Meditation und Gebet diejenigen

Fäden, die mich zurück zu Gott führten.
Was verstehst du unter "Gott"?
Der Superweise. Dein höheres Selbst. Die

ewige Kraft, mit der du eins bist.
Das ist Gott. In dir selber'.Wo denn sonst?

Es ist die ewige Batterie in deinen

eigenen Wolcken. Die zentrale Sonne, die

immer brennt.
Wie kann man Nina Hagen verstehen?

Du kannst mich nur auschecken, indem du

mich liebst. Indem du mir niemals etwas

übel nimmst. Anderweitig machst du

mir deine Türen zu und dein telepathisches

Verständnis, dass du mit mir haben

könntest, wenn du wolltest. Weil ich ein

freies Geistwesen bin, dass hier sich

ihren physikalischen Körper aufrecht

erhält.
Nina liest: Die Paiote-Religion. Der junge

Paiote Pilz wird von einer Kaktus-Pflanze

genommen, die in Mexico wächst. Er

wird gekaut, hat aber einen bitteren
Geschmack. Die Paiote-Zeremonie wird in

einem Tippi abgehalten. Wir haben auch ein

Tippi in unserem Garten und ein Tippi auf

unserem Dach in London.

Ist dies eine Droge?

Nee. Tippis sind kleine Zelte, hihihihi
Ich meine den Paiote-Pilz?

|Die Paiote-Pf lanze musst du dir in

den M nd stecken und runter schlucken,dann

weisst du, was dies für ein Kaktus

ist. M t dem Wort hat dies nichts zu

tun.

[Kennst du Thomas Brasch?

|ja - Wir haben einen Film zusammen

geschrieben. Damals in Ost-Berlin.
Der Film handelte über die "FGGB"-Club-

häuser. die Gewerkschaft hat dort immer

nette Clubabende für ihre Mitglieder
veranstaltet. Thomas Brasch lag damals

auf seinem Bett in Ost-Berlin und weinte

beim Schreiben des Drehbuches vor lachen

Tränen. Die Tränen sind ihm aber nicht

nur runtergelaufen sondern aus den

Augen gespritzt. Sein Gesicht war so

verzo3en, das: er einen Schweine ähnlich
sah.

n Er hat behauptet, dass du zu dieser

Zeit seine Freundin gewesen bist...
Well - wir sind Freunde. Aber wir haben

nie gefickt im Film. Stimmt also nicht.
Er war kein Boyfriend.

Q^ast du gute spirituelle Beziehungen

zu Ost-Berlin? Du kannst ja nicht mehr

zurück gehen.

mich habe gerade den Punks in Ost-Berlin
ein Skateboard über Heiner Müller rüber

geschickt! Es war ein superteures Skateboard

und das ist mir der König der

Punks in Ost-Berlin wert.

Q Kannst du wirklich nicht mehr in die

DDR reisen?

|Ne!
Q'Hast du keine Sehnsucht nach Ost-Berlin?

Nee, Sehnsucht. Ha! Meine Heimat ist
die Sonne des ewigen Lebens.

Qfin neuer Song von dir heisst "World

now" - Wovon handelt der Titel?
^|Es ist die internationale Welthyme

des Planteten Erde. Der Song ist eine

gospelähnliche Ballade über Liebe und

dass man sich selbst lieben soll. Und

in "World now" werden alle Nationen

dieser Erde aufgezählt. Soviel wie ungefähr

auf eine 12"-Maxi raufpassen.
Dieses Lied ist für die universelle

Liebe geschrieben worden. Die Vereinigten
Nationen benutzen diesen Song schon

für ihre TV-Shows.

n^ie sehst du deine Live-Konzerte?
Es ist wie ein Gottesdienst mit
jogaähnlichem Charakter. Was schon immer...

Qcibst du gerne Interviews?
Also diese ganz blöden Interviews sind

nur Wörter. Musik ist überhaupt das

aller-befreiendste. Musik ist Aktion.
Interviews sind gut, falls man danach

noch einschlafen kann. Mit Interviews
ist es wie wenn man den ganzen Tag

in Danceshops und im Fiorucci eingekauft
hat. Man geht ins Bett und läuft immer

noch durch die selben Shops.

Nina sieht im TV einen italienischen
Pfarrer und erzählt:
Mit der Power von Jesus Christus kann

man Übeln Geistwesen in eine Komunikation

verwickeln, so dass die einem sagen,
wer sie sind und was sie im Körper

einer Person treiben und warum sie

überhaupt diesen Körper übernommen

haben. Ein Pfarrer stellte fest, dass

diese Geistwesen zu Lebzeiten sich

in Schuld verstrickt haben. zB. ihre
Kinder umgebracht haben. Als sie selbst
gestorben sind, waren sie immer noch

so eklig und gemein, dass sie einer
bestimmten magnetis hen Schwingung

zugeteilt wurden. Und diese Geistwesen

such dann bei Mördern und schwachen

Menschen einen neuen Körper...

Qßei Basel im Rhein starben durch den

Chemieunfall viele Fische. Bist du

schockiert?
Nee, ich bin überhaupt nicht schockiert.
Ich weiss es ja, aass es liier das

"Amagetton" ist. Es sind die letzten

Tage.

Qwie meinst du das, Nina?

Schau das Buch "In kommenden Tagen"

Lass mich mal vorlesen: "Selbst eure

fortgeschritensten Philosophen scheinen

die Tatsache zu begreifen, dass auf

einem Einhalten der universalen Gesetze

nur materieller Segen folgen kann.

Diese Gesetze haben seit dem Schöpfungsbeginn

bestanden. Wer von diesen Gesetzten

abweicht zieht die Vernichtung herbei,
die sich heute nur - zu deutlich auf

diesem Planeten zeigt: durch Not, Trübsal,
Elend, Armut und Erniedrigung."

QWer hat das geschrieben?
Astar. Der arbeitete unter der Leitung
von Jesus und der hat ne ganz grosse
Ufo-Flotte von wunderschönen Raumschiffen,
die unseren Planeten in nächster Nähe

umkreisen. Sie harren aus und würden

im Fall einer nuklearen Katastrophe
eine Evakuierung vornehmen.

QWer würde gerettet werden?

Genau die Leute, die Liebe im Herzen

haben und keine Angst und total auf
das was man Gott nennt vertrauen. Und

wenn die Leute keine Angst vor den

Unfas haben, wenn sich der Himmel bewölkt,
dann werden sie auch gerettet werden.

Und alle anderen würden mit dem Rauch

und dem Druckschall ihren physikalischen
Körper verlassen. Danach kommt das

neue Zeitalter und es wird wieder alles
ganz chic und man wird auch wieder

Pyramiden bauen. Die neue Industrie
würde die Natur nicht vergewaltigen,
sondern zusammen mit den Gesetzten
der natur existieren. Wir könnten alles

i.auen, was wir wollten. Dies ist ein
Gesetz der Natur, dass alles, was man

sich vorstellt, sich materialisiert
oder auf einer anderen Ebene Gestalt
annimmt. Die Ooofen werden nicht mehr

hier herumkriechen, sonder auf einem

Planeten wiedergeboren, der ihren Schwingungen

entspricht. Sie lernen eine Gesellschaft

aufzubauen, wo ihre Felder noch

schwerer zu bestellen sind. Sie müssten

alle in Gruppen und Gemeinschaften

zusammenarbeiten und kapieren, dass

wir nicht wie heute gegeneinander arbeiten
können.

Q Wann wird dies soweit sein?

ich glaube dies sind die letzten Tage.

Nostradamus und andere haben gesagt,
die letzten Tage erkenne man daran,
dass ein totales Durcheinander herscht;
Gewaltige Teile der Erde werden nichts
zu Essen haben. Die anderen vergiften
sich selbst. Erdbeben sind solche
Kennzeichen.

Q Danke Nina, für das aufschlussreiche
Gespräch...

NINA HAGEN

BRUNO STETTLER, für NEW LIFE soundmagazine

Reinkarnation: Wiedergeburt
Paiote: LSD-ähnliche Pilz-Pflanze
Karma: Naturgesetz aus Indien, vor

ca. 5000 Jahren

Aktion - Reaktion
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